

Rundschreiben Nr. 5 vom 10.05.2024

Liebe Brandenburger Schachfamilie,

die Sommerferien sind vorbei und der Herbst mit dem Beginn der Mannschaftskämpfe ist in Sichtweite. Die ersten Turniere zum „Warmspielen“ sind bereits gelaufen bzw. kommen in den nächsten Tagen und Wochen.

Vor zwei Wochen erreichte uns die Nachricht, dass unser ehemaliges Mitglied, vielen bekannt als sehr sympathischer und freundlicher Turnierorganisator (z.B. DSAM) und Schiedsrichter, Gregor Johann am 23.08.24 im Urlaub tödlich verunglückt ist. Für alle war es ein Schock. Wie auch ich, dachten viele Schachspieler bei der letzten Verabschiedung: „Wir freuen uns auf das baldige Wiedersehen!“. Gregor, wir werden Dich vermissen und in guter Erinnerung behalten. Sandra Schmidt wünschen wir viel Kraft und Trost für die kommende Zeit.

Für das Präsidium gibt es wieder vieles zu regeln. Der Jugendkader soll weitergeführt werden. Unsere Probezeit im letzten halben Jahr ist nach unserer und der Auffassung der Trainer und Teilnehmer gut angelaufen. Wir wollen hier weiter vorangehen und das Kadertraining weiter professionalisieren. Bisher konnten wir sehr beliebte und gute Trainer für den Jugendkader gewinnen. Da aber auch der Zulauf groß ist, wäre es schön, wenn wir noch Trainer mit Trainerschein dazu gewinnen können. Wer sich angesprochen fühlt und Interesse hat, möge sich beim Jugendsprecher Peter Zackrisson melden. Spätestens Anfang Oktober wird sich das Präsidium mit den Verantwortlichen und Trainern zusammensetzen und Eckpunkte für den Jugendkader aufstellen. Wir werden diese dann auch auf der Seite der LSBB und der Jugend-Homepage veröffentlichen. So kann Anfang Oktober wieder das Training beginnen, welches dann bis zu den Deutschen-Jugend-Meisterschaften durchgeführt und befristet wird.

Unser Schulschachreferent Martin Sebastian bittet darum, ihm kurze Berichte zukommen zu lassen, wenn schulische Veranstaltungen von Euch durchgeführt werden. Dieses würde unsere Zusammenarbeit mit dem Land unterstützen. Mir ist bekannt, dass Ihr und Eure Vereine vielfältig in den Schulen tätig seid. Das sollte dann auch festgehalten werden. Es bringt uns allen Vorteile.

Der Deutsche Schachbund feiert 2027 das 150jährige Jubiläum. Herbert Bastian ist beauftragt worden, eine Veranstaltung etc. zu planen. Ihm kam die Idee, ein Buch herauszubringen, indem alle Landesverbände die Chance haben, sich mit Ihrer Vergangenheit zu präsentieren. Ich selbst bin leider zu kurz dabei, um etwas über die Gründung und die Zeit danach zu schreiben. Es wäre allerdings auch schade, wenn gerade Brandenburg da nichts liefern kann. Wer von Euch hat Lust und Zeit hier etwas zu Papier zu bringen? Meldet Euch bitte bei der Geschäftsstelle oder mir, damit wir das unterstützen bzw. koordinieren können.

In Kürze werde ich Euch in Braunschweig (150 Jahre LVN) und beim DSB-Hauptausschuss in Rosenheim vertreten. Darüber werde ich berichten.

Ich wünsche Euch einen guten Start in die neue Saison und viele interessante Partien.

Michael Fuhr

Präsident